

SELIGE ELISABETTA SANNA

Commune der Heiligen der Nächstenliebe.

Biographische Einführung:

Sie wurde 1788 in Codrongianos, Sardinien, geboren. Im Alter von 3 Jahren litt sie unter den Pocken und konnte danach nicht mehr die Arme heben. Trotz ihrer Behinderung heiratete sie früh und erzog ihre fünf Kinder. Nach dem Tod ihres Mannes legte sie das Gelübde ewiger Keuschheit ab. Auf der Suche nach spirituellem Wachstum unternahm sie eine Reise ins Heilige Land. Doch während der Reise stellte sich heraus, dass dieses Vorhaben sich nicht verwirklichen ließ, und Elisabeth Sanna begab sich nach Rom. Wegen schwerer Krankheit konnte sie nicht mehr in ihre geliebte Heimat Sardinien zurückkehren. Sie litt sehr viel, doch unter der geistlichen Leitung des Heiligen Vinzenz Pallotti ließ sie sich nicht entmutigen. Sie starb 1857 in Rom im Ruf der Heiligkeit.

Tagesgebet

Gott, du Quelle alles Guten,
du hast der seligen Elisabeth die Gnade geschenkt,
Christus im Gebet, im Leiden und im Dienst an den Armen nachzufolgen.
Hilf auch uns, dass wir auf ihre Fürsprache
in unermüdlicher Liebe denen dienen, die in Not sind.
Durch Jesus Christus ...